

Kasperli im Auftrag des Königs

WALLENWIL-ESCHLIKON Organisiert durch den Elternverein Wallenwil Eschlikon besuchten kürzlich über 110 Kinder das Kasperli-Theater im Schulhaus Bächelacker in Eschlikon.

Mit zwei spannenden und lustigen Geschichten hielt Bettina Leibundgut, alias Bubu, Gross und Klein auf Trab – denn ohne die Hilfe aus dem Zuschauerraum, wäre der Kasperli nicht weit gekommen. Musste er

doch im Auftrag des Königs den Pudelhund Josephine aus den Fängen der Räuber Eiertäsch und Chnurribuuch retten. Kaum war ihm dies gelungen, entwendete der Riese Oli das Drachenei, welches der König ebenfalls dem Kasperli in Obhut gab.

Zum Glück unterstützten die aufmerksamen Kinder den Kasperli lautstark wo immer möglich. Sie zeigten ihm den Weg, ersetzten den Wind und bliesen Kasperlis Schiff

über den See, sie halfen mit ihren Zurufen die Räuber einzufangen und liessen Kasperli auch bei der Drachenei-Suche nicht im Stich.

Bubu ist es meisterhaft gelungen, die Kinder mit ihren fantasievollen Geschichten zu fesseln, mitfiebern zu lassen und natürlich zum Lachen, Schmunzeln und «Gigele» zu bringen. Ihre Auftritte wurden mit grossem Applaus belohnt. Ein toller Nachmittag war's! *pd/lha*